

WONGCILIK

Polda Metro Jaya Kerahkan 2.486 Personel untuk Pengamanan Reuni 212

Suhendi - BANTEN.WONGCILIK.CO.ID

Nov 30, 2024 - 21:20



JAKARTA – Polda Metro Jaya menyiapkan 2.486 personel gabungan untuk mengamankan acara Reuni Akbar Mujahid 212 yang akan digelar di Monas, Jakarta Pusat. Personel ini berasal dari Polda Metro Jaya, Kodam Jaya, dan Pemprov DKI Jakarta.

“Kami akan melaksanakan pengamanan terpadu dengan mengedepankan langkah preemtif dan preventif guna menjamin stabilitas Kamtibmas yang kondusif,” ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Ade Ary Syam Indradi,

Jumat (30/11/2024).

Rekayasa Lalu Lintas Situasional

Polisi juga telah menyiapkan rekayasa lalu lintas yang akan diberlakukan secara situasional sesuai kondisi di lapangan. Ade Ary mengimbau peserta aksi untuk menyampaikan aspirasi dengan damai dan menghindari ujaran kebencian atau tindakan provokatif.

“Silakan sampaikan aspirasi dengan cara yang sejuk dan damai. Kami berharap kegiatan ini berjalan lancar tanpa mengganggu stabilitas keamanan,” tambahnya.

Habib Rizieq Dijadwalkan Hadir

Reuni Akbar Mujahid 212 yang akan berlangsung pada Senin, 2 Desember 2024, rencananya akan dihadiri oleh Habib Rizieq Shihab. Wakil Ketua Reuni 212, Buya Husein, memastikan kehadiran tokoh tersebut dalam acara yang dimulai pukul 02.00 hingga 08.00 WIB.

“Inshaallah beliau hadir untuk acara 212. Beliau bahkan ikut mengundang umat untuk menghadiri reuni ini,” ujar Buya Husein, Jumat (29/11).

Menurutnya, acara ini telah mendapatkan izin dari pihak berwenang dan diharapkan diikuti oleh sekitar 15.000 peserta dari berbagai daerah.

“Kami berharap peserta yang datang sebanyak mungkin seperti reuni sebelumnya, meski dalam pemberitahuan resmi kami mencantumkan 15.000 orang,” pungkasnya.

Harapan untuk Kegiatan yang Aman

Dengan pengamanan maksimal dan koordinasi yang baik, diharapkan Reuni 212 tahun ini dapat berlangsung dengan tertib, aman, dan damai, mencerminkan aspirasi masyarakat yang sejuk dan kondusif. (Hendi)